



Senioren und Kinder zusammenbringen

Das Kunstprojekt „Weltblick“ soll in Nersingen Senioren und Kinder zusammenbringen. Unter dem gleichnamigen Titel ist seit gestern in drei Stockwerken des Rathauses die Ausstellung mit rund 30 Werken von Ursula Klaschka zu sehen. Gemeinsam mit dem Seniorenarbeitskreis hat der Förderverein „Chance auf Bildung – Zeit für Kinder“ das Projekt

initiiert. Bei Führungen haben Kindergartengruppen und Schulklassen die Möglichkeit, sich von den Senioren durch die Ausstellung begleiten zu lassen. Die Kinder sollen durch aktives Betrachten und gezielte Fragestellungen zu den Bildern ermutigt werden, selbst etwas zu erschaffen, wie die Vorsitzende des Fördervereins, Claudia Clages (links), erklärt

te. Ihre Eindrücke werden sie im Kunstunterricht in eigenen Werken umsetzen, von denen einige für einen Kalender 2020 ausgewählt werden. Auch Bürgermeister Erich Winkler ist überzeugt von der Idee des Projektes: „Beim Zusammenwirken der jungen mit der älteren Generation können beide profitieren“.

Text und Foto: Diana Prutz